



# 標小だより

令和7年12月24日発行 責任者 校長 辻川 智宏  
URL <http://town.shibechaya.ed.jp/shibechaya/htdocscha.ed.jp/>

- 標小がめざす子ども像
- 自ら学ぶ子（知）
- 人のために行動できる子（徳）
- 自他を尊重する子（徳）
- 心身の健康安全に向け挑戦する子（体）



随時更新！  
標小ホームページへア  
クセス

## 充実の2学期に感謝

校長 辻川 智宏

長かった2学期も本日が最終登校日でした。毎日の授業を中心に、学習発表会、修学旅行や宿泊研修など、2学期も子どもたちの大きな成長が期待できる教育活動を実施してまいりました。保護者の皆様、地域の皆様には様々な場面で温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、明日より冬休みとなります。本日の2学期終了の集会において、子どもたちには、

- 「時間を決めて生活すること」…起きる時刻や寝る時刻など時間を決めて生活することが健康への第一歩となります。
- 「雪や氷の事故に気をつけること」…外出するときや外遊びをするときは、十分に気をつけること。道路は凍って滑りやすくなります。車も今まで以上に急に止まれなくなります。

学習面についてもお話したかったのですが、時間が限られていきましたので、別紙「冬休みの生活」を必ず確認するよう伝えました。学級活動においても、冬休み中の心構えや過ごし方について話をしています。どのような話であったか、ぜひご家庭でも確認していただきたいと思います。子どもたちが健康で安全に冬休みを過ごし、1月15日の3学期始業日に元気に登校してくれることを期待しています。

2025年は猛暑、大雨、猛吹雪など荒天による臨休等があり、教育活動が影響を受けました。しかし、大きな混乱がなく実施できたのは保護者の皆様のご支援のおかげと厚く感謝申し上げます。今年もあと一週間程度となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、健康に留意され、どうぞよいお年をお迎えください。

### 【教職員の私物の端末・スマートフォン等の取扱いについて】

先般の報道にあった道内・道外の教員による盗撮等の事件を受けて、道教委および町教委の指導のもと、次のような対応を取っています。児童生徒の被害防止の取組を進めるための対応です。

- ①全ての教職員が私物のタブレットやスマートフォン等の端末を、教室などに持ち込むことを原則禁止
- ②私物の端末での児童生徒の撮影は禁止

なお、①のスマートフォンについては、児童生徒の安全確保等が必要な場合（行事や校外学習など）や教職員の家庭から緊急の連絡が想定される場合などは、校長の許可のもと、携帯する場合があります。

日	曜	1月行事予定	バス時刻	
			1便	2便
1	木	祝日（元日） 冬季休業日（～14日） 学校閉庁日（～4日）		
2	金			
3	土			
4	日			
5	月			
6	火			
7	水			
8	木			
9	金			
10	土			
11	日		スケート学習の 日程は、現在調整 中です。	
12	月	祝日（成人の日）		
13	火			
14	水			
15	木	5時間授業 始業式 交通安全街頭指導	14:50	
16	金		14:50	16:00
17	土			
18	日			
19	月	生活リズムチェック週間（～23日）	14:50	16:00
20	火	特別日課 外国語活動（1年生）	14:50	
21	水	特別日課	14:50	
22	木	図書館バス	14:50	16:00
23	金	ハッピータイム 児童委員会	14:50	16:00
24	土			
25	日			
26	月	生活リズムチェック回収日	14:50	16:00
27	火	特別日課	14:50	
28	水	特別日課	14:50	
29	木	お話し会（2年）	14:50	16:00
30	金	お話し会（3年） 児童委員会 標茶町いじめ根絶子ども会議	14:50	16:00
31	土			

※予定に変更があるときは、学級だより・安心メール等でお知らせします。

# 「いじめアンケート調査」の結果から

標茶小学校いじめ防止基本方針に基づき実施する「いじめアンケート調査」は、今年度3回を予定しています。今回は、9～10月にかけて実施したアンケートについて結果を取りまとめ、個々の事柄について対応しました。

今回の調査で「嫌な思いをしたことがある」と回答したのは、次の通りです。

学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
人数	11	9	7	8	1	3

学校では全校統一の期間を設定し、全ての児童と教育相談を行っています。そのうえで、「小さいじめも決して見逃してはならない」という視点に基づき、いじめの「積極的認知」をしています。今後も引き続き注意して様子を見守り、気になるときには素早く対応していきます。

また、嫌な思いをした時、「誰にも相談しない」と回答している児童が若干名いました。「不安や悩みを抱えたとき、誰かに相談したり助けを求めたりすること」について、今後も折に触れて子どもたちに伝えていきます。

子どもたちは、学校以外の場所でも様々なところで遊んだり、活動したりしています。ご家庭や地域の皆様におかれましても、同様に子どもたちの様子を見守り、声かけやご指導をいただけますようお願いいたします。

いじめの未然防止、早期発見のためには、学校、家庭、地域が一丸となって取り組むことが重要です。学校のホームページには、いじめ防止の取り組みとして「標茶小学校 いじめ防止基本方針」を掲載しております。ぜひご覧ください。



自己理解や他者理解を促したり、あたたかな人間関係をつくったりすることができるよう、各学年で「ハッピータイム」の取組も継続しています。

## 薬物乱用防止教室

6年生で、「薬物乱用防止教室」を行いました。これは「保健」の学習の一環として行っているものです。専門家の方が用意された資料やお話を聞き、子供たちは自分事として考え、心身への影響や恐ろしさについて理解することができました。



## 学校閉庁日について

冬休み期間中の12月29日～1月4日は学校閉庁日とさせていただいております。児童の生命や安全に関わる重大事態の場合は、警察または救急等へ連絡願います。その他、急な連絡等がありましたら、標茶町教育委員会（015-485-2111）にお願いします。

## 標茶中学校新入生体験入学

12月17日、標茶中学校で、6年生を対象とした「新入生体験入学」が行われました。中学校の先生の授業を体験したり、生徒会からの学校紹介を聞いたりすることで、4月からの中学校生活に期待を膨らませることができました。



## 児童委員会活動の紹介

2学期後半に行われた児童委員会の活動をいくつかご紹介いたします。

### ★自学すくろく【学習委員会】

学習委員会の児童が準備した「国語・算数の学習プリント」に家庭で取り組み、「自学すくろくカード」にシールを貼っていました。期間中、毎日取り組んだ児童には「パーフェクト賞」、学級単位での取り組みに対して「団体賞」が授与されました。



### ★体力アップ【健康委員会】

今年度の「体力テスト」の結果の中で課題となっている種目をピックアップし、改善するためにはどのような運動に取り組むとよいかを健康委員会の児童が考えました。俊敏性を向上させる「ラダートレーニング」「反復横跳び」、投げる力を鍛える「ジャベリックボールスロー」「段ボール当て遊び」などの運動に楽しみながら取り組みました。



### ★クリスマス会【児童会三役】

校内にいるサンタクロースを探して、スタンプを押してもらいました。その後、近くにいる他学年の人と自己紹介じゃんけんをして交流を深めました。



## ほっかいどう教育広報誌「ほっとネット」

### 北海道教育委員会からのお知らせ

本広報誌につきましては、昨年度の電子版の試行発行及びアンケート結果を踏まえ、事務負担の軽減や働き方改革の観点から、紙媒体での配付は行わず、noteによる電子版のみで発行することとしました。

【掲載先】北海道教育委員会公式 note

URL <https://hokkaidopref-edu.note.jp/n/n9798e53e706e>

